

KATJA MAST

MITGLIED DES DEUTSCHEN BUNDESTAGES
WAHLKREIS PFORZHEIM | ENZKREIS



Zuhören. Verstehen. Gemeinsam handeln.

Liebe Genossin, lieber Genosse,

ich will Generalsekretärin der SPD Baden-Württemberg werden und bitte Dich um Deine Unterstützung. Denn wir brauchen neben der Landtagsfraktion und unseren Regierungsmitgliedern eine Stimme, die SPD pur spricht - gerade auch gegenüber unserem Koalitionspartner im Land. Als Bundestagsabgeordnete wird mir das leicht fallen.

Für mich ist klar: Wir als SPD müssen im Land stärker werden. Dafür brauchen wir ein schärferes Profil bei der sozialen Gerechtigkeit. Nicht nur die richtigen Beschlüsse und gute Politik machen, sondern mehr darüber reden. In Baden-Württemberg machen wir bereits mehr Demokratie. Der Volksentscheid ist durchgesetzt. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass er ein Erfolg wird.

Verwurzelt vor Ort, verantwortliche Politik fürs Ganze im Team gestalten – so will ich das Amt ausfüllen.

Katja Mast

Aktiv für die SPD Politik fürs Ganze gestalten

Ich kenne die Partei seit über 20 Jahren aus vielen Blickwinkeln: Über die Jusos zur SPD gekommen, verwurzelt im SPD-Ortsverein Kelttern, stv. Kreisvorsitzende im Enzkreis, Delegierte, Mitglied der SPD-Teams bei den Koalitionsverhandlungen für Arbeit und Bildung im Land, langjähriges Mitglied der Antragskommission Ehrenamtliches Engagement: Naturfreunde Dietlingen, Frauenhaus Pforzheim, Mehrgenerationenhaus Mühlacker, seit sieben Jahren Demokratieprojekt „Junger Rat für Mast“ an Schulen, Mitglied IG BCE und EVG

„Als Kind einer alleinerziehenden Arbeiterin bin ich in der Hauptschule gestartet und habe trotzdem später studiert. Das war nicht selbstverständlich. Mein Lebenslauf zeigt, was Aufstieg durch Bildung bedeutet. Es waren Sozialdemokraten, die diesen Weg möglich gemacht haben.“

Stationen meines Lebens

seit 2005 Bundestagsabgeordnete Pforzheim/Enzkreis, u.a. stv. arbeitsmarkt- und sozialpolitische Sprecherin der SPD-Bundestagsfraktion

vor 2005 Referentin für Personalstrategie Deutsche Bahn, Beraterin beim Institut für Organisationskommunikation in Bensheim und Berlin, Ausbildung zur Bankkauffrau in Offenburg

Geboren in Offenburg, verheiratet, Studium in Heidelberg, Wirtschaftsabitur, bis Klasse 7 Hauptschule

